Vermeldungen

Aktuelle Regelung: Es wird empfohlen, während des Gottesdienstes, einen FFP2-Mund-Nasen-Schutz zu tragen (Kinder ab 6 Jahre bis 18 Jahren wird das Tragen einer OP-Maske empfohlen). Die Abstandsregelung entfällt! Die Hygienemaßnahmen werden beibehalten.

Samstag, 16.07. u. Sonntag, 17.07.

Ab diesem Wochenende findet der Quartalswechsel der Gottesdienstzeiten statt.

Samstag, 16.07. ist die Vorabendmesse um 18.30 Uhr in Wannweil, Sonntag, 9.00 Uhr findet die Messe in Kirchentellinsfurt und um 10.30 Uhr in Kusterdingen statt.

Hierzu laden wir herzlich ein!



Montag, 18.07.

Neue Ministranten Wannweil

Um 16.00 Uhr findet die Probe für die neuen Ministranten in Wannweil in der Kirche St. Michael statt. Auch die anderen Ministranten aus Wannweil können gerne dazukommen.

Dienstag, 19.07.

Grundschulgottesdienst

Um 9.00 Uhr findet der Grundschulgottesdienst in der Kirche Christus König des Friedens in Kirchentellinsfurt statt.

Motto: Ich bin anders, du bist anders, na und, das macht das Leben eben bunt

Kirchenchor

Bitte beachten! Um 20.00 Uhr ist Kirchenchorprobe, ab sofort wieder in der Kirche Christus König des Friedens in Kirchentellinsfurt.

Mittwoch, 20.07.

Meditation

Um **20.00 Uhr** laden wir **alle Interessierten** ein zur **Meditation** im **Gemeindezentrum** in **Kirchentellinsfurt.**

Mit leichten körperlichen Übungen zur Ruhe kommen und in der Stille in sich hineinhören, die Nähe Gottes spüren und daraus Kraft schöpfen (**Mund-Nasenschutz, Wolldecke, Isomatte und bequeme Kleidung).**

Freitag, 22.07.

Sommerfest der Ministranten der Gesamtgemeinde Kusterdingen

Alle Ministranten aus der Gesamtgemeinde Kusterdingen sind herzlich zu einem kleinen Sommerfest um 16.30 Uhr bis 18.30 Uhr im Gemeindehaus St. Stephanus in Kusterdingen eingeladen.

Samstag, 23.07.

Ökumenische Andacht

Um 15.30 Uhr laden wir Sie herzlich ein zur ökumenischen Andacht im Gemeindepflegehaus in Kusterdingen.

Einführung der neuen Ministrantin in Wannweil

Wir freuen uns über eine neue Ministrantin in Wannweil. Die offizielle **Einführung** der neuen Ministrantin erfolgt in der Vorabendmesse um **18.30 Uhr** in **Wannweil**, die von der **Sängerschaft Hohentübingen** unter der Leitung von **Frau Brigitte Häberli** musikalisch mitgestaltet wird.

Verabschiedung der Gemeindereferentin

In der Vorabendmesse in Wannweil wird sich unsere **Gemeindereferentin**, **Frau Eva Schlegel**, in den **Mutterschutz** verabschieden. Wir wünschen Ihr und Ihrer Familie für weiteren Lebensweg alles Gute und Gottes Segen.



Sonntag, 24.07.

Wir freuen uns über acht neue Ministrantinnen und Ministranten in Kirchentellinsfurt und über eine neue Ministrantin und einen neuen Ministranten in Kusterdingen.

Die offizielle **Einführung** der neuen Ministrant*innen erfolgt um **9.00 Uhr** in der hl. Messe in **Kirchentellinsfurt** und um **10.30 Uhr** in der hl. Messe in **Kusterdingen.**

Außerordentlicher missio-Sonntag

Anlässlich des außerordentlichen missio-Sonntags unter dem Motto "Befreit leben in Fülle" ist die Kollekte für missio bestimmt.

Homepage

Alle Bekanntmachungen des Gemeindeboten sowie die aktuellen Veranstaltungen schon ab Mittwoch der jeweiligen Woche auf der Homepage: www.christus-koenig.eu.

Neue Beiträge auf der Homepage:

- 1. der Kirchengemeinderat in Klausur Altes angucken und Neues planen
- 2. neue HipHop Kurse ab September sportlich geht's auch im Herbst weiter
- 3. Abendgebet mit Liedern aus Taizé eine Zeit zum Durchatmen, Singen und Beten.

...weiterlesen auf der Homepage

P.S.: Immer aktuell bleiben und einfach beim Newsletter auf der Homepage anmelden. Wenn es wichtige Nachrichten von Christus König gibt, erhältst du eine Mail.

Let's Dance!

Ab dem 15.09.2022 wird im Jugendkeller der KjG in der Kirchfeldstraße 21 in's neue Semester getanzt!

Es startet somit das neue Semester der beliebten Hip-Hop Kids & Teenie Kurse.

Zu aktuellen Charts werden coole Choreographien erarbeitet – egal ob absoluter Anfänger oder bereits tanzerfahren: für alle ist das Passende dabei und jede/r ist willkommen! Wir freuen uns über neue Gesichter und über diejenigen die wieder mit dem Tanzen anfangen möchten. Carola Scheuing – tänzerisch seit vielen Jahren aktiv im Bereich Hip-Hop, Jazztanz, Ballett und festes Mitglied der Profitanzgruppe "Shirley Apple & The Sweet Peas" - widmet sich mit großem Engagement den kleinen und großen Tänzern und versucht auf jeden Schüler einzugehen und sensibel zu fördern.

Im Anfängerkurs liegt der Fokus auf der Sensibilisierung für Rhythmik und Taktgefühl, Körperwahrnehmung, erste kleinere Auftritte, Selbstbewusstsein entwickeln und Spaß an der Bewegung ohne Leistungsdruck zu haben. Also der perfekte Einstieg für das Hobby "Tanz". Im Kurs der Fortgeschrittenen werden aufwendigere Choreographien und schwierigere Hip-Hop Schritte gelernt und wir erfahren dadurch einen tollen Teamspirit. Zudem wird der eigene Ehrgeiz gefördert, sodass größere Auftritte, wie an der Kulturnacht Reutlingen, das Highlight bilden. Die bewusst niedrig gehaltenen Kursgebühren soll es allen Kindern und Jugendlichen ermöglichen ein gutes Kursangebot zu erhalten, da der "soziale" Aspekt des Kursangebotes und ein gutes Miteinander die höchste Priorität hat.

Immer donnerstags finden die Kurse wie folgt statt:

16.30 – 17.30 Uhr: Anfänger ab 8 Jahren

17.30 – 18.30 Uhr: Anfänger mit Vorkenntnissen ab 11 Jahren

Die neuen Kurse starten am 15.09.2022 und enden am 16.02.2023

(Kosten pauschal: 126,50 Euro für 23 Termine)

Ein kostenloses Schnuppertraining oder ein Einstieg unterjährig ist jederzeit möglich – einfach vorher kurz Carola Scheuing eine E-Mail schreiben.

Die Kursgebühren werden dann nur anteilig berechnet.

Kontaktdaten für Anmeldungen, Infos etc.:

Carola Scheuing

E-Mail: carolascheuing@gmail.com